
PRESENT SIMPLE
USOS: hábitos, rutinas, cosas que ocurren 

periódicamente, cosas que no cambian 
habitualmente.

Estructura: se forma con la 1º columna.
Afirmativo ->  Sj + Vb + S* + C

*Solamente se le añade (S) a la 3º persona del 
singular (he, she, it).

Ej: I sing in the cafe .

Negativo ->  Sj + Do/does + not + V + C
Do + not -> don’t

Does + not -> doesn’t
Ej: I don’t sing in the cafe .

Interrogativo -> Do/does + Sj + V + C + ?
Ej: Do I sing in the cafe?
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PAST SIMPLE
USOS: se usa para hablar de acciones 

finalizadas en el pasado.

Estructura: se forma con la 2º columna..

Afirmativo ->  Sj + Vb (en pasado) + C
Ej: I sang in the café.

Negativo -> Sj + Did not + V(presente) + C
Did + not -> didn’t.

Ej: I did not (didn’t) sing in the café.

Interrogativo -> Did + Sj + V (presente) +
C + ?

Ej: Did I sing in the café?
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PRESENT CONTINUOUS
USOS: se usa para expresar situaciones 
temporales y acciones temporales que 
están pasando en este momento., en el 

presente.
Estructura: se forma con la 1º columna.

Afirmativo ->  Sj + Vb to be + Vb ing + C

Ej: I am singing in the café .

Negativo -> Sj + Vb to be + not + Vb ing + C

Ej: I am not singing in the cafe. .

Interrogativo -> Vb to be + Sj + V ing+ C ?

Ej: Am I singing in the cafe?
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PAST CONTINUOUS
USOS: se usa para hablar de acciones 

continuadas del pasado o interrumpidas 
por otra (past simple).

Estructura: se forma con la 2º columna..

Afirmativo ->Sj + Vb to be (was/were) + Vb ing + C
Ej: I was singing in the cafe.

Negativo ->  Sj + was / were + not + Vb ing + C
Was not -> wasn’t
Were not -> weren’t

Ej: I was not singing in the cafe.

Interrogativo -> Was / were + Sj + V ing+ C ?
Ej: Was I singing in the cafe?
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PRESENT PERFECT SIMPLE
USOS: se utiliza para referirse a acciones 
del pasado pero que no se conoce cuando 
sucedieron o tienen repercusiones en el 

presente.
Estructura: se forma con la 3º columna.

Afirmativo ->  Sj + have / has+ Vb participio + C
Ej: I have talked for two hours .

Negativo ->Sj + have/has + not + Vb participio + C
Have not -> haven’t.
Has not -> hasn’t.

Ej: You have not talked for two hours .

Interrogativo -> Have / has+ Sj + Vb part .+ C ?
Ej: Have you talked for two hours?
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PRESENT PERFECT CONTINUOUS
USOS: se utiliza para expresar una acción 
iniciada en el pasado que continua en el 

presente.
Estructura: se forma con la 3º columna..

Afirmativo -> Sj + have / has+ been + Vb ing + C
Ej: You have been waiting here for two hours.

Negativo ->Sj + have / has+ not + been + Vb ing + C
Has not -> Hasn’t
Have not -> Haven’t

Ej: You have not been waiting here for two hours.

Interrogativo ->Have / Has + Sj + been + V ing+ C ?
Ej: Have you been waiting for two hours?
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FUTURE - WILL
USOS: posibles situaciones que se pueden

dar en el futuro.

Estructura: se forma con el infinitivo .

Afirmativo ->  Sj + will+ Vb infinitivo + C

Ej: You will work very hard .

Negativo ->Sj + will+ not + Vb infinitivo + C
Will not -> won’t.

Ej: You will not work very hard .

Interrogativo -> Will + Sj + Vb infinitivo + C ?
Ej: Will you work very hard?
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FUTURE – BE GOING TO
USOS: planes o intenciones que no son 

seguros., evidencias.

Estructura: se forma con la 1º columna..

Afirmativo -> Sj + be going to + Vb + C

Ej: I am going to eat.

Negativo ->Sj + be going to + not + Vb + C
Are not -> aren’t
Is not -> isn’t.

Ej: You are not going to eat.

Interrogativo -> Be + Sj + going to + vb + C ?
Ej: Are you going to eat?
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FIRST CONDITIONAL
USOS: se usa para hablar de situaciones 

posibles en el futuro .

Estructura: se forma con present simple + 
will.

-> If + Sj + Vb (present simple) + Sj +
Will + infinitivo.

Ej: If you hurry, you won’t be late . 
You will be late if you don’t hurry.
Unless you hurry, you will be late.

Will you make the shipping arrangements if I
show you how?
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SECOND CONDITIONAL
USOS: se utiliza para hablar de 

situaciones o acciones improbables o 
imaginarias referidas al presente o al 

futuro..

Estructura: se forma con past simple + 
will.

-> If + Sj + Vb (past simple) + Sj + would +
infinitivo.

Ej: If I were you, I would accept that job.
I would take a temporary job if I found one.



COMPARATIVE
USOS: se usa para realizar comparaciones.

Estructura: se forma con adjetivos.

Adjetivos de 1 sílaba -> se forma añadiendo –er al
adjetivo + tan

Ej: ……… Faster than………

Adjetivos + de 1 sílaba -> se forma  more + adj + 
than

Ej: ……… More confortable than………
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THIRD CONDITIONAL
USOS: se utiliza para acontecimientos que 
podían haber tenido lugar en el pasado y 

al resultado imaginado de estos.

Estructura: se forma con past simple + 
will.

-> If + Sj + Vb (past perfect) + Sj + would +
have + Vb (past participle).

Ej: If she had applied for the job, she would
have got it.

I would have accepted the job if they had
offered a better salary,



COMPARATIVE
USOS: se usa para realizar comparaciones.

Estructura: se forma con adjetivos.

Igualdad -> se forma :

As + adjective +  as
Ej: … as tall as …..  ( tan alto/a como…)

Inferioridad -> se forma:
Less + adjective + as

Ej: ……… Less tall as……… (menos alto que… )
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SUPERLATIVE
USOS: se utiliza para indicar que algo es 

lo mejor del mundo o de un grupo.

Estructura: se forma con adjetivos.

Adjetivos de 1 sílaba -> se forma añadiendo –est
al

the + adjetivo + est

Ej: ……… The Fastest ……

Adjetivos + de 1 sílaba -> se forma  the most + 
adjective.

Ej: ……… The most confortable ………



RELATIVE PRONOUMS
Estructura: las oraciones de relativo siguen la 
misma estructura que en español y las mismas 

normas gramaticales.
Cuando el pronombre relativo es complemento de 

la oración se puede omitir.
Cuando el sujeto es el pronombre relativo no se 

puede omitir.
Pronombres -> 

Who -> para personas.
That -> para personas u objetos.
Whom -> para personas, muy formal.
Wich -> para objetos.
Whose -> indica posesión.
Where -> para lugares.
When -> para periodos de tiempo
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SUPERLATIVE

USOS: se utiliza para indicar que algo es 
lo mejor del mundo o de un grupo.

Estructura: se forma con adjetivos.

Adjetivos irregulares ->

Good better the best
Bad worse the worst
Far further the furthest
Old * Elder the eldest

* Solo cuando se refiere a personas.


